

Nachhaltigkeit auf kommunaler Ebene gestalten

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 19.09.2019 mit einem Änderungsantrag das von der Verwaltung erarbeitete, **Konzept Nachhaltigkeit** beschlossen. Der Düsseldorfer Weg, nachhaltige Entwicklung weiter zu gestalten, fester zu verankern und zu verstetigen, beruht auf vier Säulen:

1. Konzeption für die Stadtverwaltung Düsseldorf zur Umsetzung der Agenda 2030 und Verankerung der Nachhaltigkeit als kommunale Querschnittsaufgabe in allen Ämtern. Sie fokussiert gleichermaßen auf die Priorisierung von Themen und ein breites Spektrum bei der Umsetzung
2. Angebote für die Zivilgesellschaft, die zusätzlichen Akteuren zum Thema Nachhaltigkeit "Raum" bieten, einen konstruktiven Austausch untereinander ermöglichen und konkrete Umsetzungen befördern
3. Einbindung und Vernetzung der Akteure aus der Verwaltung, Zivilgesellschaft und Politik im Kontext Nachhaltigkeit
4. Einrichtung einer Koordinierungsstelle, der Geschäftsstelle Nachhaltigkeit

Parallel zur Erarbeitung und Beratung des Konzeptes wurden bereits erste Schritte zur Umsetzung realisiert. Die Verwaltungskonferenz hat das Vorgehen, insbesondere im Hinblick auf die Verwaltung beschlossen, die Geschäftsstelle wurde eingerichtet und eine zweite, zusätzliche Stelle dort geschaffen, die Besetzung erfolgt noch in 2019.

Ebenso wurde die – im Beirat und der Lenkungsgruppe – gemeinsam erarbeitete **Geschäftsordnung Nachhaltigkeit** der Landeshauptstadt Düsseldorf für den Nachhaltigkeits-Beirat und die Kleine Kommission für nachhaltige Entwicklung in der o. g. Sitzung, in der Fassung des Änderungsantrages vom Rat verabschiedet.